

Pressemitteilung

HOCHTIEF Projektentwicklung feiert Richtfest für Pflegeheim in Lahnau

**Achte Seniorenimmobilie mit Hausgemeinschaftskonzept – 78 Wohnplätze
entstehen in Kooperation mit Betreiber BeneVit**

Gabriele Stegers
Alfredstrasse 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2282
Fax: 0201 824-1728
gabriele.stegers@hochtief.de

Seite 1
22.02.2011

HOCHTIEF Projektentwicklung feiert heute in Lahnau (Lahn-Dill-Kreis) Richtfest für das neue Pflegeheim. Das Haus für bis zu 78 Senioren wird im Herbst 2011 fertiggestellt und soll nach dem BeneVit-Hausgemeinschaftskonzept geführt werden. Es ist die achte Einrichtung der Kooperation mit dem Seniorendienstleister.

Auf dem etwa 3.700 Quadratmeter großen, ehemaligen Festplatz der Gemeinde Lahnau in zentraler Lage des Ortsteils Atzbach entsteht ein zweiflügeliges Haus mit zirka 4.500 Quadratmeter Bruttogrundfläche. Sechs Wohnungen mit einem Küchen- und Essbereich, einem Wohnzimmer mit Kamin, Balkon oder Terrasse sowie einem Pflegearbeitsplatz verteilen sich auf drei Geschosse. Im ausgebauten Dach werden Gemeinschaftsräume und die Verwaltung untergebracht. Insgesamt können 64 Einzel- und sieben Doppelzimmer, jeweils mit Bad, mit eigenen Möbeln ausgestattet oder vollmöbliert bezogen werden. Die Hausarbeiten werden in jeder Wohnung von Hauswirtschafts- und Betreuungsfachkräften übernommen. Die zwölf bis 14 Bewohner können sich nach ihren Möglichkeiten daran beteiligen. Die tägliche Pflege bis zur höchsten Stufe wird vom eigenen, examinierten Personal in den Wohnungen geleistet.